

Beschluss des Landrats vom 25.06.2020

Nr. 486

5. Wahl des Präsidenten des Regierungsrats für das Amtsjahr vom 1. Juli 2020 bis 30. Juni 2021

2020/163; Protokoll: mko

Felix Keller (CVP), Präsident der CVP/glp-Fraktion, nominiert Regierungsrat Anton Lauber mit folgenden Worten:

«Für mich wie auch die CVP ist es eine sehr grosse Freude, Regierungsrat Dr. Anton Lauber für das Regierungspräsidium vorschlagen zu dürfen. Seit 2013 ist er Regierungsrat und wurde in den Jahren 2015 und 2019 jeweils mit Bravour wiedergewählt. Man kennt ihn – er ist mit Herzblut ein Exekutivpolitiker. Von 1996 bis 2013 war er Mitglied im Gemeinderat von Allschwil, davon die letzten 9 Jahre als Gemeindepräsident. Er hat somit eine grosse Routine, um eine solche Kollegialbehörde zum zweiten Mal nach 2015/16 zu präsidieren. Er weiss somit auch, was auf ihn zukommt. Der Landrat wiederum, und vor allem seine Regierungsgspäänli, wissen, was sie mit ihm als Regierungspräsidenten erhalten. Der Redner ist überzeugt, dass er neben seiner äusserst anspruchsvollen Direktion, der Finanz- und Kirchendirektion, in der aktuell eine unverhoffte Krise bewältigt werden muss, das zusätzliche Amt als Regierungspräsident wieder mit grosser Freude und Engagement bekleiden wird. Deshalb sei den Landrätinnen und Landräten beliebt gemacht, die Wahl von Toni Lauber zu unterstützen.»

Zahl der Wahlberechtigten		90
Zahl der eingelegten Wahlzettel		83
Zahl der leeren Wahlzettel	1	
Zahl der ungültigen Wahlzettel	1	
Zahl der gültigen Stimmen		81
Absolutes Mehr		41
Anton Lauber: 76 Stimmen		
Andere: 5 Stimmen		

::: Zum Regierungspräsidenten 2020/2021 gewählt ist mit 76 Stimmen Anton Lauber.

[Applaus]
